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Förderprogramm „Fahrradhäuser an Bahnhöfen„ 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

am 06.03.2023 startete der Förderaufruf vom Bundesministerium für Digitales und Verkehr 

(BMDV) für den Bau und die Planung von Fahrradparkhäusern, um den öffentlichen 

Personennahverkehr und den Radverkehr besser zu verbinden. Dazu läuft bis zum 07.05.2023 

ein Interessenbekundungsverfahren. Dem Förderangebot für Fahrradparkhäuser an 

Bahnhöfen soll vor allem auch für Pendler ein Angebot geschaffen werden, auf die 

Kombination aus Bahn und Fahrrad, alternativ zum PKW, zurückzugreifen. Gerade im Hinblick 

auf die aktuellen Bauarbeiten und Umgestaltungsplanung für den Bereich um den 

Magdeburger Hauptbahnhof sowie die Erreichung der Klimaziele, der allgemeinen 

Verkehrswende und dem Masterplan 100%Klimaschutz ergeben sich mir folgenden Fragen: 

 

1. Wurden im Rahmen der Umfeldgestaltung des Magdeburger Hauptbahnhofes (unter 

anderem Bahnhofsvorplatz und Busbahnhof) bereits Flächen für den Bau eines 

Fahrradparkhauses geprüft? 

 

Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

Wenn nein, ist dies geplant?  

Wenn ja, wann ist mit einem Ergebnis zu rechnen? 

 

2. Wird/Wurde seitens der Stadt bereits geprüft, ob der Bau eines Fahrradparkhauses am 

Hauptbahnhof über das Förderprogramm des BMDV förderfähig ist? 

 

Wenn ja, wie weit ist die Prüfung fortgeschritten? 

Wenn nein, ist geplant sich an o.g. Förderprogramm und dem damit verbundenen 

Interessenbekundungsverfahren zu beteiligen? 

  

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

Carola Schumann    

Stadträtin 
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